



## DISCURSO INAUGURAL DEL PRESIDENTE DE LA SOCIEDAD ARGENTINA DE HEMATOLOGIA

Prof. Dr. Arturo M. Musso

*Deseo dar una calurosa bienvenida a todos los participantes del XIV Congreso Argentino de Hematología. Al mismo tiempo, quiero expresar mi profundo reconocimiento hacia quienes colaboran conmigo en la tarea de conducir la Sociedad Argentina de Hematología (SAH) desde el comienzo de 1998.*

*Presidir la SAH es un honor y una gran responsabilidad. Demanda permanente atención para enfrentar los problemas más diversos, propios de una comunidad compleja, cada vez más numerosa, que abarca todo el país y tiene diferentes problemáticas.*

*La SAH ha crecido mucho, y seguirá creciendo. Diez Subcomisiones, que cubren aspectos como la Enseñanza de la Hematología, la Normatización del diagnóstico y del tratamiento, la publicación de nuestra revista "Hematología", el desarrollo de áreas específicas como eritropatías, oncohematología, trasplante de células progenitoras, hemostasia y trombosis, hematología en Pediatría, Bioquímica y Biología, trabajan activamente en nuestra Sociedad.*

*En los últimos años se conformaron, dentro de la SAH, la Comisión Nacional de Certificación, Recertificación y Acreditación en Hematología (CNCRAH-SAH) y la Comisión Nacional de Asuntos Profesionales (CNAP-SAH). Ambas enfrentan el desafío de anticiparse al devenir de acontecimientos muy importantes para la práctica de una medicina digna y eficiente, en la región.*

*La necesidad de proyectarnos hacia el futuro en el desarrollo de las tareas que nos son comunes, nos ha llevado a unir nuestro esfuerzo con el de los colegas de otros países de América. Así se formó la Agrupación de Sociedades de Hematología y Hemoterapia de los Países del Mercosur, para trabajar en forma mancomunada. La SAH mantiene, además, estrechos vínculos con la Sociedad Internacional de Hematología (ISH), la Sociedad Internacional de Hemostasia y Trombosis (ISTH), la Sociedad Americana de Hematología (ASH) y otras sociedades científicas.*

*Los tiempos que corren nos enfrentan permanentemente con situaciones nuevas. Debemos trabajar juntos y con decisión, con la firme convicción de que los integrantes de esta SAH compartimos una filosofía de vida y de trabajo que ennoblece nuestra práctica profesional.*

*El XIV Congreso Argentino de Hematología se realiza en circunstancias muy especiales. Muchas expectativas se suscitan con motivo del comienzo del tercer milenio de la Era Cristiana. Somos testigos de extraordinarios cambios que ocurrieron en el lapso de nuestra vida y en pocos años. El progreso vertiginoso de la ciencia y la tecnología permite augurar la aparición de nuevos conocimientos, que pueden modificar el futuro de la humanidad. Debemos hacernos cargo de la responsabilidad que nos compete, a quienes utilizamos nuestros conocimientos para el diagnóstico y el tratamiento de los enfermos.*

*Con respecto al lugar donde este XIV Congreso Argentino de Hematología se realiza, quiero recordar que fue la ciudad de Mar del Plata sede del primer Congreso que la Sociedad Internacional de Hematología (ISH) hizo en la Argentina, en septiembre de 1952. Sien-*

*do yo estudiante asistí acompañando a mi padre, quien fuera Jefe del Instituto Municipal de Hematología, Sala 18 del Hospital Ramos Mejía de Buenos Aires. En aquel Congreso conocí personalmente a William Dameshek, Marcel Bessis, Jean Bernard, Giovanni Di Guglielmo, Pietro de Nicola y otros, que junto a nuestros mayores dejaron un imborrable recuerdo en mi memoria.*

*Todos los que estudiamos y trabajamos en Hematología, en este país, debemos aunar esfuerzos para engrandecer nuestra SAH y concretar legítimas aspiraciones, en beneficio de nuestros pacientes y de nuestra profesión.*

*El presente pronto será pasado, pero el futuro no tiene límites. Nuestros proyectos nos marcarán el camino a seguir.*

*Es mi deseo que este XIV Congreso Argentino de Hematología sea un evento científico de jerarquía y, más aún, el lugar de encuentro y punto de partida para nuevas empresas a realizar dentro de la SAH.*